

# Erntedankfest in der Königin des Friedens am 20. Oktober 2024

Wie jedes Jahr war unser Erntedankfest sehr gut besucht.

Es gab köstliche Speisen, etwa Schnitzel, Grillhuhn oder gebackenen Kürbis, die keine Wünsche offenließen.



Im Hintergrund arbeiteten viele fleißige Hände, um die Speisen frisch zum Tisch zu bringen.



Das Frühschoppen, mit überwiegend Schlagermusik, regte manche Paare zu einem Tänzchen an.

Andere plauderten oder hörten der Musik zu.



Nach dem Essen gab es Kaffee und eine große Auswahl an Kuchen, die alle von Pfarrmitgliedern gebacken und entsprechend gut waren.

Nach dem polnischen Gottesdienst kamen auch etliche polnische Gemeindemitglieder und auch unser Hr. Pfarrer hatte Zeit ein knuspriges Schnitzel zu essen.



Vielen Dank an alle, die bei den Vorbereitungen und der Durchführung unseres Erntedankfestes mitgeholfen haben und ein Dankeschön an alle Besucher, die zur guten Stimmung und diesem schönen Fest beigetragen haben.